

CONSOMMATION EXCESSIVE MAIS PEU RÉGULIÈRE

Par [GeorgesOrwell](#) Posté le 11/01/2021 à 20h31

Bonjour,

Je connais une personne de mon entourage qui consomme à l'occasion de soirées, une quantité impressionnante d'alcool.

Néanmoins, cette consommation n'est qu'occasionnelle.

En effet, la consommation de boissons alcoolisée n'a lieu qu'à l'occasion de ces soirées.

Je me suis renseigné, et selon l'OMS, L'Organisation mondiale de la santé (OMS) reconnaît depuis 1978 l'alcoolisme comme une maladie et le définit comme des « troubles mentaux et troubles du comportement » liés à l'ingestion fréquente d'alcool éthylique.

Or, le seul trouble du comportement que cette personne ait sont les effets de l'alcool sur son organisme lorsqu'il en consomme, et de plus, l'ingestion d'alcool éthylique n'est pas fréquente.

Est-ce que je peux considérer cette personne comme alcoolique, et dois-je m'inquiéter pour elle ?